
第８回 江戸川区公契約審査会 議事概要 

 

１ 日 時 令和５年３月９日（木） 午後２時から  

 

２ 出席者 【委員】 鈴木会長、栗田委員、横山委員、川瀬委員、中里委員 

      【区側】 総務部長、学校建設技術課長 

           用地経理課長ほか契約係職員３名 

 

３ 会議概要 

〇 入札参加状況について、説明を受け、意見交換を行った。 

〇 評価申告書の採点について、説明を受けた。 

〇 業者説明会参加者アンケートについて、説明を受け、意見交換を行った。 

 

４ 議事要旨 

  【主な意見】 

① 入札参加状況について、円安等による建築資材の高騰や人件費の高騰の影響に

より建築業界では厳しい状況が続いている。建築業界を取り巻く環境を踏まえ

た積算により予定価格を設定し、入札が成立することを期待する。 

② 品質保証・点検等の提案項目について、提案事項をあらかじめ設定することな

どを検討してもよいのではないか。 

 


